

## BOICOT EN VALENCIA

Pancartas como las que ves (6 metros de ancho) aparecieron en algunos puentes de Valencia en la madrugada del día 21 de diciembre de 2002. Algunos empleados iniciaban una jornada de boicot contra TelePizza en protesta por las condiciones laborales en esa empresa.



El máximo responsable es *Alberto Ordiñana*, director regional de la zona de Levante. En el último trimestre, por ejemplo, este hombre ha ordenado traslados masivos de encargados y jefes en muchas tiendas de su zona: Albacete, Alicante, Elche, Valencia, etcétera. Por supuesto que estos traslados jamás los pone por escrito, para dificultar las posibles reclamaciones, y jamás paga dietas ni ningún tipo de indemnización.

Entre los supervisores de Levante, el que más antipatía despierta entre los trabajadores de su zona es *Pepe Rubio*. Multitud de quejas se han puesto en el foro denunciando su actitud chulesca, entre otras cosas. Estos dos empleados de TelePizza (*Ordiñana* y *Rubio*) arguyen que en Levante no se dan buenos resultados porque los empleados, en Valencia en especial, son todos unos vagos. Un estudio antropológico sin ningún tipo de justificación científica.



La misma madrugada del día 21/12/02, muchas tiendas, todas de la zona de *Pepe Rubio*, amanecieron completamente cubiertas de panfletos de protesta, llamando a los clientes al boicot antes indicado.

A pesar del estudio antropológico de los doctores *Ordiñana* y *Rubio*, es evidente que los valencianos son igual de gandules o trabajadores que antes del desembarco de *Rubio*. Sin embargo nunca habían hecho algo así; ni tampoco había sucedido, hasta ese día, en ningún otro TelePizza de España

Otra particularidad de la zona de Levante es que es la única, junto con Andalucía, que ha abierto sus tiendas en las mañanas del día 25 de diciembre y 1 de enero de los últimos años. En el resto de España no abrieron hasta las 18:00. Por trabajar hasta esa hora, los repartidores y pizzeras de Levante cobraron una “compensación” de 1,8€ por hora, mientras que los de Andalucía cobraron 2,8€ por hora (un 55,6% más). Además, en Levante abrieron a las 12:00 y en Andalucía a las 13:00. ¿Por qué esta diferencia en la región de *Ordiñana*?



Otra de las tiendas empapeladas fue la de *Archiduke Carlos nº 32* (96-3773444), regentada por la señora *M<sup>a</sup> José Lorenzo*. Sobre esta señora también ha habido varios comentarios de queja en el foro. Tanto en su época de Albacete como en la actual de Valencia.



A la derecha ves una imagen del panfleto que se puso en las tiendas.

Ocho trabajadores de *Archiduke* fueron despedidos como cabezas de turco: el encargado más cercano a la plantilla, 6 repartidores y 1 pizzera. Bueno; siguen sin saber quién puso los carteles y ahora tienen 8 candidatos más a continuar con las acciones. Pero esta vez sin miedo al despido y con razones muy personales para hacerlo.

El encargado, que es quien más podía sufrir con el despido, declaró en el foro de [TelePizza 100% no Oficial](#) que pensaba dejar la empresa en marzo. Por lo que le han hecho un favor. Se marcha igual, pero cobrando indemnización, salarios de tramitación y el paro. Gran habilidad de *Ordiñana*, *Rubio* y *Lorenzo*, que consiguen lo contrario de lo que se proponen y además causando gastos a la empresa.

**!!!! ENORME CRISIS LABORAL !!!!**

LA GENTE DE **TELEPIZZA** PIDE AYUDA.

**OS NECESITAMOS** PARA

MEJORAR NUESTRAS CONDICIONES  
LABORALES Y DERECHOS.



AYUDANOS **NO PIDAS** PIZZA EL

**SABADO 21/12/02.**

!!!! MUCHÍSIMAS GRACIAS !!!!

LOS TRABAJADORES ANTES MURDIO Y NO SE PUDO & HICIERON UN HUELGA a CEN RÍSTO.

El día 10/1/03 hubo una asamblea en los locales de *UGT-Hostelería* de Valencia. Acudió una tercera parte (aprox.) de la plantilla total de Valencia. *Rubio* y *Ordinana* no tuvieron los cojones necesarios para acudir. Pero sí que ordenaron a los jefes de tienda que fueran. *Rubio* es tan respetado en su zona que ni siquiera pudo conseguirlo y *Pedro Valdivia* le tuvo que prestar algunos jefecillos. Por supuesto que se les impidió la entrada. Hicieron el ridículo gritando en la calle y luego se fueron a la Policía a hacerlo aún más.

El 14/1/03 se publicó en el diario *Levante* (Valencia, Alicante y Castellón) la noticia sobre la asamblea, tanto en su edición impresa como en la [digital](#).

El 18/2/03 apareció una pintada en el escaparate de una tienda de Valencia. El sentir de los empleados es claro y contundente: *“Pepe Vete”*.



La campaña de despidos continuó y a finales de febrero los empleados hicieron una enorme pintada de 50 metros en el cauce del *Río Turia*.



## UGT recurrirá los despidos de Telepizza y denuncia la precariedad laboral

J. L. Z., Valencia

El secretario de acción sindical de Fetese-UGT-PV, J. Ignacio Aguado, aseguró ayer en declaraciones a este diario que su organización sindical prevé recurrir el despido de al menos seis trabajadores de Telepizza S. A., cadena de franquicias de comida rápida con reparto a domicilio que ha rescindido varios contratos laborales (a tiempo parcial) en diversos establecimientos de la provincia de Valencia. Cientos de empleados de la compañía asistieron el pasado fin de semana a la central ugetista, donde celebraron una asamblea informativa y analizaron la situación de «precariedad laboral y persecución sindical» que ha emprendido la dirección de la empresa de *fast food*, explicó Aguado.

Telepizza —cuyos responsables no quisieron ayer pronunciarse sobre las causas de los despidos y el conflicto laboral— posee una veintena de tiendas en Valencia (329 en toda España). La cadena de alimentación alcanzó unas ventas de 212.693 euros en el tercer trimestre, un 13,8/% menos que en el mismo período de tiempo de 2001. Los beneficios netos cayeron un 24,86%.



Esta nueva pintada es perfectamente visible desde el puente y desde la carretera, como vemos en estas fotos. Lo que no se ve muy bien de lejos es el "remate" final (foto de la derecha).

